



**El servicio de correo electrónico de Google tiene más de 425 millones de usuarios activos a nivel global, cifra con la cual marca un avance frente a la opción de Microsoft y a la de Yahoo!, que hasta hace algunos años eran los líderes indiscutidos del sector.**

Según publicó Google en su blog oficial, su servicio de correo electrónico superó a Hotmail como el servicio de correo electrónico más grande del mundo. "Gmail, lanzado en 2004, evolucionó hasta convertirse en el servicio de e-mail más utilizado a nivel mundial, con más de 425 millones de usuarios activos", escribió Sundar Pichal, el vicepresidente senior de Chrome.

Si las cifras son correctas, Gmail tuvo un crecimiento significativo en el último periodo, con lo cual habría superado a Hotmail, el popular servicio de correo electrónico de Microsoft, que registró en enero de este año alrededor de 350 millones de usuarios activos.

**El fuerte aumento en el uso de Gmail podría atribuirse a la constante activación de dispositivos Android, ya que se requiere de una cuenta Google, la cual está atada al e-mail de la firma, para disponer de las principales funciones de los smartphones con esa plataforma. Además de habilitar el ingreso a la tienda de aplicaciones Google Play.**

Durante la conferencia Google I/O 2012, celebrada la semana pasada, la empresa de Internet confirmó que hasta ese momento se habían activado más de 400 millones de equipos Android, cifra que respalda el fuerte crecimiento de Gmail.

Cabe destacar que Microsoft también habilitó las activaciones de Windows Phone a partir de la sincronización con su e-mail, aunque por el momento esos equipos no tienen una cuota de mercado tan grande como para recuperar el terreno perdido por Hotmail.

Si bien es probable que muchos usuarios tengan múltiples cuentas de Gmail, pasa lo mismo con otros servicios de correo electrónico, como el mencionado Hotmail o Yahoo!, por lo que por ese lado no se puede explicar el fuerte crecimiento.

En referencia a los datos arrojados por Google para Gmail, algunos analistas esperan que Microsoft reaccione y presente sus propios números sobre este servicio y le pelee punto por punto el liderazgo, como suele suceder entre ambas empresas.

Algo que en mayo se pudo ver claramente con las cifras sobre los navegadores Chrome e Internet Explorer, cuando la firma de análisis web StatCounter dio a conocer el tráfico de cada uno de los programas para acceder a Internet, asegurando que el de Google era el más utilizado, con el 32,43% del mercado mundial, frente al de Microsoft, que había retrocedido hasta el 32,12%.

### **La puja por los navegadores también se hizo presente en la Google I/O**

"Chrome, el moderno navegador Web que hemos construido desde cero consiguió una aceptación tremenda", dijo Pichal durante la conferencia para desarrolladores al momento de presentar la versión para iOS, la plataforma móvil de Apple.

"En un año, gracias a muchos de ustedes, Chrome pasó de 160 millones a 310 millones de usuarios activos en todo el mundo", agregó el ejecutivo, algo que se podría incrementar por la cantidad de descargas del navegador registradas en dispositivos iPhone y iPad.

## **Gmail superó a Hotmail como el e-mail más grande del mundo**

Lunes, 23 de Julio de 2012 20:00

---

Fuente: <http://geekye.infonews.com/2012/07/02/tecnologia-27988-gmail-supero-a-hotmail-com-o-el-e-mail-mas-grande-del-mundo.php>